

lunes 12 de febrero de 2018

LA ANIMACIÓN JAPONESA LLEGA A BORMUJOS CON LA 'IV JAPAN ALJARAFE' 24 Y 25 DE FEBRERO

La entrada costará 2,5 euros y está dirigida a todos los públicos



Llega a Bormujos la IV JAPAN ALJARAFE 2018, un evento para los aficionados a la animación japonesa, sus historias, ropajes, juegos y actividades. Los días 24 y 25 de febrero Best Way Group organiza, en colaboración con la Delegación de Turismo del Ayuntamiento de Bormujos, el encuentro más importante de la zona que reunirá durante dos días actividades permanentes con talleres, exposiciones con contenidos manga y de temática relacionada, torneos y concursos (de lucha, canto, canto, cosplay..), juegos sobre Pokémon y Clash Royale, un puesto de realidad virtual, las últimas novedades de consolas para freeplay y torneos. La IV Japan Aljarafe, cuya entrada costará 2,5 euros, está dirigida a todos los públicos y tendrá lugar en la Caseta Municipal. Puedes ver todas las novedad y horarios en el siguiente enlace:

<http://japanaljarafe.es/bormujos/2018/> [
<http://japanaljarafe.es/bormujos/2018/>]